

Unser Leitbild

„Gemeinsam Perspektiven gestalten“

Die Beziehungen zu Menschen mit ihren Bedürfnissen, Fähigkeiten und Geschichten stehen im Mittelpunkt unserer Arbeit. In der Begegnung miteinander möchten wir sensibel mit unterschiedlichen Erfahrungen und Identitäten umgehen.

Gemeinsam schaffen wir Veränderung. In Zusammenarbeit mit Menschen in belasteten Situationen bestärken wir sie in der Identitätsfindung und in der Gestaltung eigener Perspektiven. Aktive Mitbestimmung und Teilhabe aller Beteiligten ist handlungsleitend in allen Angeboten und Prozessen.

Wir streben danach, eine inklusive Umgebung zu schaffen, in der alle Stimmen gehört und respektiert werden. Durch die Entwicklung von Lösungen und das Fördern von Entscheidungsfähigkeit werden unsere Klient*innen darin bestärkt, ihrem eigenen Rhythmus auf dem Weg zur Lösung zu folgen. Dabei ist die Anerkennung der eigenen Entscheidung für uns von großer Bedeutung.

Auf diese Weise unterstützen wir Familien, Kinder und Jugendliche in Not sowie seelisch belastete Menschen dabei, zu sich selber, in die Gesellschaft, die Familie und das Berufsleben zurückzufinden.

Wir sind und handeln parteiunabhängig und religionsfrei nach demokratischen Prinzipien und fördern diese in unserer täglichen Arbeit. Unsere Teams bestehen aus professionell handelnden Menschen unterschiedlicher Berufe, Kulturen und Geschlechter. Wir alle teilen die Überzeugung, dass Wertschätzung, Respekt und Toleranz die Säulen unserer Arbeit sind. Wir wollen für die Sichtbarkeit der gesellschaftlichen Problemlagen sowie die Stärkung und den Erhalt der Sozialen Arbeit als Profession arbeiten.

Wir sind uns dessen bewusst, dass Diskriminierung, Rassismus und Sexismus Teil unseres Alltags sind. Wir wirken dieser Tatsache durch Aufklärung und solidarisches Handeln entgegen und wollen einen Raum bieten, in dem sich über diese Themen auseinandergesetzt werden kann. Menschen erhalten nach ihren individuellen Bedürfnissen und Ressourcen bedarfsgerechte Unterstützung und alle Menschen werden in unserer Einrichtung vor Diskriminierung, Ausgrenzung, Gewalt und Entwertung geschützt.

Einfühlsam und mutig wollen wir Menschen begegnen. Dabei sind wir uns der eigenen Grenzen bewusst und behalten stets das Machbare im Blick.

Wir sehen und fördern die Stärken jedes*r Einzelnen in unseren Teams. Weil wir Menschen sind, kommen Fehler vor. Diese ehrlich zu benennen, um aus ihnen lernen zu können, ist eines unserer Ziele.

Durch Fortbildungen, Supervisionen, regelmäßige Teamgespräche und die Zusammenarbeit mit Klient*innen, Behörden und anderen Trägern entwickeln wir die Qualität unserer Arbeit stets weiter.